



Bitte Sitzgelegenheit selbst mitbringen!

Im Anschluss kleiner Apéro.



Die WUNDERSAMER
VERWANDLUNG
der ARBEITERKLASSE

in AUSLÄNDER

Trailer & Infos: working-class.ch

Open-Air-Kino auf dem Ziegelacker

Eben noch feierte Samirs neuestes Doku-Essay am Filmfestival in Locarno Premiere – bereits dürfen wir «Die wundersame Verwandlung der Arbeiterklasse in Ausländer» in Lenzburg zeigen!

Die SP und die Gewerkschaften prägten während über 100 Jahren eine solidarische Schweizer Arbeiter:innenkultur. Eine Kultur, die im Verlauf der 70er-Jahre während nur eines Jahrzehnts kollabierte. Heute gibt es keine «Arbeiter» mehr. Arbeiter:in heisst heute «Ausländer:in».

Der preisgekrönte Regisseur Samir, damals Migranten-Bub im Arbeiterort Dübendorf, erzählt einmal mehr auf unterhaltsame Weise mithilfe von Animationen, Musik-Clips, Zeitzeug:innen, privaten Familienfotos und unbekanntem Archivmaterial die Geschichte der Migration aus den südlichen Nachbarländern in die Schweiz, von der Nachkriegszeit bis heute.

Dies ist ein öffentlicher Anlass – alle Interessierten sind herzlich willkommen. Der Eintritt ist kostenlos (Kollekte für die Unkosten).

**Freitag,
20. September 2024
19.30 Uhr**

Ziegelacker

Grabenweg 12, 5600 Lenzburg

Bei schlechtem Wetter unter den Arkaden
des Alten Gemeindesaals (Metzplatz)

Regierungsrat **Dieter Egli** wird als Gast anwesend sein und sich als zuständiger Departementsvorsteher zu Migration und Fachkräftemangel im Aargau äussern.

Organisiert von der SP Stadt
und Bezirk Lenzburg
sp-lenzburg.ch
splenzburg.ch

